

Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 9, 2023 - 11:04



Patroli Dialogis Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Desa Tugubandung, Kabupaten Sukabumi - Hari Senin, 09 Oktober 2023, menjadi saksi kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kalandungan. Kegiatan ini merupakan bagian dari program yang digulirkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, dengan akronim AA DEDE

(Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG.

Dalam DDS yang dilaksanakan di Kp. Cisasah, Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, curhat, memberikan saran, dan kritik membangun. Tujuan utamanya adalah agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selama kegiatan DDS, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Tugubandung:

1. **Pencegahan Polusi Udara:** Warga dihimbau untuk tidak membakar sampah sembarangan, karena hal ini dapat menimbulkan polusi udara. Selain itu, juga diingatkan agar tidak membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar yang dapat menyebabkan kebakaran lahan dan hutan.
2. **Keamanan Rumah:** Sebelum meninggalkan rumah, warga diminta untuk memastikan bahwa kompor, tungku, dan lampu minyak sudah dimatikan untuk mencegah kebakaran. Selain itu, pintu dan jendela harus dikunci dengan baik untuk menghindari pencurian.
3. **Peran Aktif dalam Satkamling:** Masyarakat diajak untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
4. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Warga diingatkan untuk waspada terhadap modus operandi perdagangan orang yang merekrut tenaga kerja untuk dijadikan tenaga kerja di luar negeri dengan janji gaji besar. Jika ada kecurigaan, warga diminta untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
5. **Kerja Sama dengan Bhabinkamtibmas:** Warga juga diingatkan untuk selalu siap memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah diberikan.

Dalam DDS yang berlangsung dengan penuh kehangatan, Aiptu A Fauzie berhasil menjalin kedekatan dengan warga Desa Tugubandung, menciptakan saling pengertian, dan memperkuat kerja sama antara masyarakat dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut, membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.